

Moment mal - Spur der Woche



Fresko in der Gabrieleskirche in Nazaret – Foto: Marie-Luise Langwald

„Einst war sie eine einflussreiche Stadt am See Genezareth und für den Fischfang bekannt.
Für Jesus hatte Migdal keine große Bedeutung – war jedoch die Heimat seiner Jüngerin Maria.
Erst seit wenigen Jahren kommt die antike Stadt wieder zum Vorschein.“

www.katholisch.de am 22.07.2020

Zum Fest der heiligen Maria-Madalena von Marie-Luise Langwald

Apostola Maria

Besessene Frau aus Magdala,
du spürst die starken Hände,
du richtest dich auf
und atmest frei.

Priesterliche Frau aus Magdala,
du opferst dein freies Leben,
du lässt dich los
und lässt dich ihm.

Priesterliche Frau aus Magdala,
du schenkst dein eignes Leben,
du bindest dich neu
und bindest dich frei.

Priesterliche Frau aus Magdala,
du betest dein treues Leben,
du sprichst dich aus
und hörst auf ihn.

Priesterliche Frau aus Magdala,
du bindest, die um dich leben,

du trägst in dir
und führst zu ihm.

Apostola Maria,
lass mich spüren
deine Hände.